

Un total de 15 establecimientos educacionales no volverá hoy a clases por daños tras la lluvia

EDUCACIÓN. Según el dirigente del Colegio de Profesores Carlos Rodríguez, se debe sanitizar los establecimientos por precaución.

Pamela Vásquez
 cronica@diarioatacama.cl

La lluvia que afectó Copiapó y Tierra Amarilla ocasionó daños en establecimientos educacionales y hay alumnos que hoy no volverán al aula.

“En Copiapó alrededor del 50% de los establecimientos educacionales están afectados en distinta magnitud. Donde estamos más complicados es en Tierra Amarilla, allá es prácticamente el 100%, porque la escuela que está habilitada, está como albergue, es a la zona cordillera donde están los mayores daños”, señaló Carlos Rodríguez, dirigente del Colegio de Profesores.

Ante este escenario recordó que en 2023 los profesores paralizaron sus funciones por los problemas de infraestructura de los colegios, haciendo un llamado al sostenedor que en este caso es el Servicio Local de Educación Pública (Slep) a soluciones concretas. “Nosotros insistimos como Colegio de Profesores que se debería hacer una sanitización de todos los establecimientos, ya que las techumbres en Copiapó y en Atacama en general están muy contaminadas por los relaves, el



HABÍAN COLEGIOS QUE PERMANECÍAN ANEGADOS HASTA AYER.

polvo en suspensión, plagas. Necesitamos abordar los establecimientos desde la limpieza, el aseo”.

Finalmente, en su análisis señaló que “esto deja al descubierto todas las necesidades que tenemos como establecimientos educacionales”.

Respecto al tema, desde el Slep se informó mediante un comunicado de prensa que “distintos establecimientos educacionales que son parte del Servicio Local sufrieron diferentes daños, en especial en techumbres y canaletas, que al colapsar producto de las precipitaciones produjeron inundaciones en algunas salas de clases y otros espa-

cios de los establecimientos”.

Según el documento, “uno de los casos de colapso ocurrió en la Escuela Luis Uribe de Tierra Amarilla donde se desprendió parte del cielo de la biblioteca producto de las lluvias. Ante esta situación, se está trabajando por parte del Slep en los procedimientos administrativos correspondientes para llevar a cabo, a la brevedad posible, las reparaciones necesarias con el fin de retornar a la normalidad y dar continuidad al aprendizaje de niñas, niños, jóvenes y adultos”.

REANUDACIÓN

La reanudación de las clases hoy será de forma normal en las comunas de Chañaral, Caldera y Diego de Almagro. Mientras que, en las comunas de Copiapó y Tierra Amarilla los siguientes establecimientos educacionales no tendrán clases

Los recintos educativos que mantienen sus clases suspendidas, en Copiapó son la Escuela Laura Robles Silva, Liceo El Palomar, Semillitas el Chañar. En Tierra Amarilla, la Escuela de Concentración, Luis Uribe Orrego, Paul Harris, Amolanas, Escuela Hornitos, Escuela Básica Rural Jaime Prohens.

El retorno a clases de estas escuelas será informado de forma oportuna una vez finalizados los trabajos de mantención. En tanto, el seremi

Tierra Amarilla

Jaime Mardones, coordinador territorial del gabinete del municipio de Tierra Amarilla, señaló durante el mediodía de ayer que “como municipio nos contactamos con los directores de los establecimientos educacionales, quienes nos comunicaron que no han tenido mayores inconvenientes. La excepción fue la Escuela Luis Uribe Orrego, donde hubo filtraciones, y la Escuela Amolanas donde hubo problemas de electricidad y algunas anegaciones”.

de Educación Pablo Selles comentó que han estado junto “a sostenedores, directores de Servicios Locales de Educación y particulares subvencionados, visitando los establecimientos educacionales para constatar el nivel de afectación producto de las recientes precipitaciones en la zona. De acuerdo al último reporte de los sostenedores, mañana martes 16 de abril (hoy) se suspenden las clases en 15 establecimientos educacionales de las comunas Alto del Carmen, Copiapó y Tierra Amarilla”.

Entre los 15 establecimientos con suspensión se encuentran algunos jardines infantiles, escuelas y liceos, de dependencia del Slep Huasco y Slep Atacama, y un particular subvencionado. “Queremos transmitir tranquilidad a las comunidades educativas. Como seremi y en coordinación con los sostenedores y Servicios Locales de Educación estamos trabajando arduamente para que los centros educativos puedan reanudar sus actividades lo más pronto posible y asegurar la continuidad de las trayectorias educativas de los niños, niñas y jóvenes. Nuestra prioridad es garantizar la seguridad y el bienestar de las comunidades educativas.”, concluyó.

Estadio Atlético resultó con daños

Otro de los lugares que sufrió daños las precipitaciones fue el Estadio Atlético Ramón Tapia Chambilla, ubicado en calle Luis Flores de Copiapó. Desde el Municipio informaron que sufrió daños en el techo de algunas oficinas y sistema eléctrico por la filtración de agua. Se está trabajando en la reposición y limpieza del lugar. Por esta situación se suspendió el funcionamiento durante ayer, pero hoy se reinicia el funcionamiento con normalidad en los diferentes talleres gratuitos para la comunidad.

